

Zeitmesser: Limited Regulator Rallye

187 automobile Kostbarkeiten rollten bei der 29. Kitzbühler Alpenrallye 500 Kilometer durch die traumhafte Berglandschaft Tirols und absolvierten dabei knifflige Sonderprüfungen. Dem glücklichen Gesamtsieger überreichte Tagesschau-Chefsprecher Jan Hofer, der selbst für das Team Chronoswiss fuhr, am Ende eines von 29 Exemplaren der limitierten Sonderedition Regulator Rallye. Dieser Zeitmesser wurde eigens für die Veranstaltung entworfen, passend zu den 29 Jahren Alpenrallye.

WWW.CHRONOSWISS.COM



• Wie es DIR gefällt Unique



Kaum eine Marke hat das deutsche Schuhbusiness so geprägt, wie das niederländische Schuhbrand FLORISVAN BOMMEL. Die typisch bunten Sohlen mit Zeichnungen und Scatches sind längst zum Markenzeichen geworden. Ebenso die Kombination verschiedener Lederarten in unterschiedlichen Farben. FLORISVAN BOMMEL bleibt unerreich. Die Sommerkollektion 2016 zeigt Schuh-Styles, die je nach Look und Fertigung in die Segmente Sport, Casual und Dressed eingeteilt sind. Das runde, aufeinander abgestimmte Kollektionskonzept bietet Wahlmöglichkeiten, die von klassisch-schlicht mit kleinen Details bis hin zu extrovertiert markant mit deutlichem Statement reichen.

